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施施設設説説明明会会をを  
開開催催ししままししたた!!  
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参加施設：２社) 

参加者数：２６人 

 

求職者支援訓練 



  

参加者からの感想 

●短い時間中にわかりやすく説明して頂きま

したが、もう少し卒業後の事などもゆっく

り聞きたいと思いました。 

●初めて説明会に参加しました。今回はネイ

リストにとても興味があり説明を聞いたの

ですが、自分の進む道や目標が持てそうな

気がしました。 

●ここ何年も専業主婦をしていましたので、

今はいろんな訓練があるんだと知りまし

た。少し勉強になりました。 

●情報が聞けてとてもよかったです。よりい

っそう意欲が増しました。 

●求職者支援節度について、ほとんど無知で

したので、今回の説明会に参加させていた

だき、大変勉強になりました。ありがとう

ございました。 

●どちらも解りやすく就職率なども細かく聞

くことができました。説明会があると質問

もできるのでとても助かります。ありがと

うございました。 

●パソコンの資格の事についてもっと知りた

かった。(授業の内容など) 

●ネイリスト養成科に興味がありました。卒

業後の就職状況等聞けて、良かったです。 

●今後の就職活動に向けて参考になりまし

た。ありがとうございました。 

●とてもためになりました。前向きに訓練を

受ける方向で考えてみようと思います。あ

りがとうございました。 

●各学校の雰囲気がよくわかりました。カリ

キュラムについても不明点が解決しまし

た。本日はどうもありがとうございまし

た。 

●書類だけでは分かりにくい部分が分かって

よかった。（取得出来る資格について等） 

●前回と同じ企業の説明会に参加しました

が、２度めはさらに深く理解しやすく印象

もわかりました。 

●わかりやすい説明で参考になりました。特

にネイリストの説明の中で、デメリットも

話して下さり、現実を知るきっかけとなり

ました。 

●実際の就職状況を正直に教えて頂いたの

で、参考になりました。 

●初めて参加しましたが、とても参考になり

ました。前向きに考えてみたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

参加者の皆様、  

ご意見ありがとうございました。 


